

Llega el Castillo de Embajadas a Elda

28/05/2022



Esta mañana se ha comenzado a construir | Pedro Cruces.

Cuando quedan cinco días para el inicio oficial de los Moros y Cristianos, el Castillo de Embajadas ha llegado a la Plaza de la Constitución. Este es un emblema de la fiesta y un punto de encuentro para muchos festeros. Pocos son los eldenses que no pasan por el castillo a lo

largo de los cinco días de fiesta para hacerse una fotografía de recuerdo.

Esta tarde los festeros se reencontrarán con él, pues a las 23:30 horas tendrá lugar la Entradica Mora y acabará precisamente a sus puertas.